
 

今年は総会を開催する予定です 
代表 小俣 一郎 

 今年は３年ぶりにコロナによる行動制限がないゴールデンウィークとなりました。コロナが収まった

わけではありませんが、コロナに対する情報や対処方法がそれなりに明らかになってきて、規制も緩和

されてきました。いつも総会で利用している笹塚区民会館の会議室も、定員は減りますが、まん延防止

措置期間でも、借りることができるようです。 

そこで、当会も３年ぶりに総会を開催することにしました。 

日時は例年のように、７月の第３日曜日を考えています。会場の予約ができましたら、７月１７日の

日曜日の午後２時より総会を開催します。 

詳細は、会報２５１号でご連絡しまが、会場予約ができましたらＨＰの「お知らせ」に掲載しますの

でそちらもご確認下さい。 

久しぶりに皆さんとお会いできることを楽しみにしています。 

 

 


